



Concentración, maestría y actos que sorprenden, como el que presenta este cuarteto de damas ante la mirada vigilante de su asistente, es lo que trae a la ciudad de México directo del Lejano Oriente el Circo Chino de Pekín. Trapeceistas, pulsadores, acróbatas y equilibristas dejan una vez más testimonio de la calidad y prestigio del arte circense chino. El espectáculo incluye a cirqueros mexicanos como Gino Fuentes, el único volador que ejecuta en México el cuádruple salto mortal en el trapecio ■ Yazmín Ortega Cortés